



## Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Muy contentos, ayer efectivamente se tomó una determinación histórica. Por un lado, los que defendíamos un proyecto que viene desde el constituyente, desde aquellos constituyentes del 17 que definieron la esencia de nuestro país como una República democrática, representativa y federalista y, por otro, lado quienes trataron, en una especie de intento de golpe de Estado técnico, definir a nuestro país como una nueva aristocracia jurídica, de ese tamaño era el debate”.

<https://drive.google.com/file/d/1E5HVb012N-JKQQQKPDNjNxn7wT0ohyjo/view>